



3/18、堀内小では11人が卒業しました



3/12、涙をこらえ41人が普代中を卒業



3/18、20人が普代小を卒業しました



4/6、鳥茂渡小には1人が入学

旅立ちの会 出会いの春



4/7、黒崎小には2人が入学しました



4/6、33人が中学校生活へ



4/8、普代児童館には22人が入園



4/6、元気な10人が堀内小に入学

新年度が始まりました。昨年度の皆さんのお会いできることを楽しみにかがでしたか？ 久し振りに検診の事後指導に携わり、普段から偉そうなことを言いながら、さっぱり行動の伴わないわたしとしては、皆さんのお話をうかがい「すごい！」
 「わたしだつたら、絶対できないな……」と、行動習慣を変え、検診結果がいい方向に変化しつつある皆さんのが頑張りに頭が下がる思いでいます。

良い生活習慣に戻ることが、良い習慣を継続できる力になっているのだろうと感じます。やっぽり、検診は絶対に必要だなあと、今更ながら、強く感じています。

検診はいい検診結果をもらうことが目的ではなく、ほかのだれでもない自分の生活を見直すきっかけもあるのだ、ととらえていただけたらと思います。検診をしばらく休んでいる方、おれは絶対に大丈夫！ と根拠のない自信にあふれていました。

皆さんは「死の四重奏」という言葉を聞いたことがありますか？ これは、肥満、高いわたりとしては、皆さんのお話をうかがい「すごい！」
 「わたしだつたら、絶対できないな……」と、行動習慣を変え、検診結果がいい方向に変化しつつある皆さんのが頑張りに頭が下がる思いでいます。

いる方も、今年度の検診にはお会いできることを楽しみにしています。

心と体に e話し！ 検診は何のため？

時には薬に助けてもらうこともあります。自分のための健康づくりとはいって、一人で黙々と頑張り続けるのは時には、つらくなることもあります。

つたりしながら、ゆっくりといい状態の元の体に戻してあげましょう。あせらず、ゆっくりと、です。

保健婦 長根真奈子
※次回は歯科診療所です